

Lettre de candidature au Conseil d'administration de Résonances Humanitaires – Assemblée Générale du 24 juin 2023

Mini-bio

Dounia AMOUCHE (Puteaux, France)

Diplômée d'un Bachelor en Sciences Humaines et Sociales et d'un Master en Finance et Stratégie de Sciences-Po Paris. Formée à Bioforce en gestion de projet humanitaires.

7 ans d'expérience dans le secteur privé au sein de la Direction financière d'un grand groupe en tant que Chargée de Relations Investisseurs et Responsable de Mission en Audit Interne.

Engagement humanitaire en Egypte et en Palestine auprès d'associations locales (orphelinats et camps de réfugiés). Actuellement chargée de gestion financière au siège de Médecins du Monde.

Paris, le 14 juin 2023,

Chers membres de Résonances Humanitaires,

J'ai l'honneur de vous soumettre ma candidature au conseil d'administration de Résonances Humanitaires. J'ai eu la chance d'intégrer Résonances Humanitaires en début d'année après mon retour d'un séjour de 3 ans en Egypte et en Palestine où je m'étais engagée bénévolement auprès d'associations locales dans des orphelinats et camps de réfugiés. Au gré de ces expériences, j'avais mûri le projet de me reconverter dans le secteur de la solidarité internationale après 7 ans dans le privé.

En rejoignant RH j'ai pu accéder à diverses ressources qui se sont avérées déterminantes dans ma recherche (ateliers de coaching, base de données de contacts, catalogue de formation...), j'ai intégré le groupe de chercheurs d'emploi et j'ai aussi et surtout bénéficié du soutien sans faille de l'équipe RH et de son réseau d'humanitaires. Ayant effectué l'essentiel de ma carrière dans le secteur privé, je n'étais pas sûre de la manière dont appréhender ma reconversion et j'ai traversé beaucoup de moments de doute et de découragements. Grâce à RH j'ai pu rencontrer des personnes au parcours similaire au mien qui m'ont confortée dans mon choix de reconversion et m'ont aidée à préciser mon projet professionnel. J'ai également appris à mieux valoriser mes compétences.

Depuis, j'ai intégré l'équipe du contrôle de gestion au siège de Médecins du Monde qui est un des partenaires de Résonances. Je remercie ainsi RH pour m'avoir permis de réussir ma transition. Mon parcours n'est qu'un exemple parmi tant d'autres qui ont bénéficié de l'aide de Résonances qui remplit un rôle primordial sur la scène humanitaire et est venu combler le manque d'aide et de soutien des humanitaires de retour du terrain.

Déjà engagée auprès de l'association en tant que bénévole, je souhaite aujourd'hui pouvoir davantage contribuer à ce beau projet qu'est RH en rejoignant son conseil d'administration. J'espère pouvoir apporter un regard nouveau et mon expertise en finance et en communication pour participer à l'ensemble des projets de l'association.

J'espère que vous m'accorderez votre confiance et que j'aurais l'opportunité de m'investir davantage dans l'activité de Résonances Humanitaires.

Bien à vous,
Dounia Amouch.